

Aniversario del natalicio de Cortázar pasa casi inadvertido en Argentina

Buenos Aires.- Con tristeza y lo que sucedió con los 20 años de su muerte, el 90º aniversario del nacimiento del escritor Julio Cortázar pasará casi inadvertido en Argentina.

El principal homenaje sigue siendo la exposición "Presencias" que se inaugura el 4 de agosto pasado en el Centro Cultural Recoleta de Buenos Aires y que contiene fotos, dibujos, videos, poemas y algunos relatos en la voz del propio autor.

En ese lugar los visitantes pueden acceder al universo del escritor, hijo de padres argentinos, pero que nació en Bélgica, el 26 de agosto de 1914.

Después los cuatro años vivió en Argentina hasta que en 1951 se afincó en París, donde murió el 12 de febrero de 1984, tras un breve retorno a Buenos Aires, en 1983, cuando el país recuperaba el sistema democrático, después de siete años de dictadura militar.



Cortázar se afincó en París en 1951, donde murió el 12 de febrero de 1984.

Fue muy comentada en ese momento la indiferencia oficial hacia Cortázar por parte del entonces Presidente de la nación Raúl Alfonsín, quien no lo recibió.

Estos días solamente la legislatura porteña organizó un encuentro en memoria del escritor, con la participación de figuras del espectáculo, el deporte y la música.

La fría actitud de muchos círculos gobernantes e intelectuales de Argentina contrasta con el calor popular del que siempre gozó Cortázar.

Quema uno de sus amigos que, en 1983, militares caminaba con Cortázar por el centro de Buenos Aires, se cruzaron con una multitudinaria manifestación popular

y al ser reconocido por algunas de las personas que marchaban, hubo una espontánea explosión de alegría.

En pocos momentos, en las librerías de los alrededores se agotaron los ejemplares de muchas de sus obras, porque la gente acudió masivamente a comprarlas para pedirle que se las autografiara.

Entre las obras destacadas de Julio Cortázar se encuentran "Rayuela", "Historia" e "Historias de cronopios y de famas", aunque su producción incluye otros trece libros, editados entre 1950 y 1984.

Además de escritor, poeta y periodista era gran aficionado a la fotografía, al baile y en el marco de su compromiso con las causas populares, admiró la revolución cubana y en su modesto taller también a los procesos revolucionarios de Nicaragua y a la frustrada experiencia chilena que encabecó Salvador Allende.

Agencias

LA PIZARRA AUSTRIAL, PTA. RIRENAS 26-VIII-2004 P. 2B

Aniversario del natalicio de Cortázar pasa casi inadvertido en Argentina [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aniversario del natalicio de Cortázar pasa casi inadvertido en Argentina [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)